



Helicóptero del Ejército sufre emergencia y aterriza en fundo de Traiguén

●Un helicóptero del Ejército debió realizar un aterrizaje de emergencia en un predio agrícola de la comuna de Traiguén, luego de sufrir un problema mecánico desconocido.

De acuerdo a la información recopilada por El Austral, el helicóptero H-132 del Ejército de Chile, asignado a tareas de la Jefatura de la Defensa Nacional (Jedena) por el Estado de Excepción vigente en la Región de La Araucanía, sufrió un desperfecto mecánico mientras realizaba patrullajes en el cuadrante del límite de las comunas de Los Sauces, Ercilla, Traiguén y Victoria.

Por causas que se desconocen y serán materia de investigación interna, el helicóptero –un MD-530– sufrió un desperfecto técnico que obligó a realizar un aterrizaje de emergencia. La aeronave tocó tierra de forma controlada al interior del fundo Las Encinas, ubicado en el costado sur de la ruta que conecta Traiguén y Victoria.

A bordo del helicóptero iban cuatro personas, dos pilotos y dos ocupantes, entre ellos un coronel del Ejército, quienes resultaron ilesos, sin ningún tipo de heridas.

Desde la Jefatura de la Defensa Nacional informaron que la tripulación efectuó todos los protocolos de emergencia, ratificaron que no hubo heridos y acotaron que el despliegue militar sigue sin problemas. C3